

Quand on aime, on ne compte pas : La lumière se déplace à la vitesse de 300 000 km/s. Mais quelle est la vitesse de la pensée ?

02-03-2017

avec

- Des expériences de neurosciences ont montré qu'il fallait de 500 à 750 millisecondes pour comprendre complètement la nature d'un objet qu'on découvre sur une photo.

- Certains, à la recherche de la métaphore, estiment que le parcours de l'influx nerveux correspond à environ 200 mètres, ce qui conférerait à la pensée une vitesse voisine de celle du son.

- En 1999, Bill Gates a publié *Le travail à la vitesse de la pensée* (Robert Laffont).

- Pour le fondateur de Microsoft, à l'heure du tout numérique, la vitesse de la pensée serait plutôt celle des électrons.